★新着ニュース

介護施設でバラの新たな利活用にチャレンジ!!

下関農林事務所農業部

関の花振興協議会は、7月18日(火)、介護老人保健施設 葵の園・下関において香りのバラを使ったフラワーアレンジメント教室やバラ風呂の提案を行いました。

本イベントは、介護施設において、バラのアレンジメントづくりによる利用者の「コミュニケーション促進」や「指先のリハビリ」に取り組むとともに、「香り」による効果を確認し、バラの新たな利活用方法を創出することを目的に行うもので、今回、初の取組となります。

フラワーアレンジメントには 30 名が参加し、バラ生産者の説明を聞きながら、和やかな雰囲気の中、作品づくりを楽しみました。

また、参加した施設利用者から、「バラの香りですごく癒された。気分も明るくなった。」 との声も聞かれ、施設の担当者は、「利用者がこれほど興味を持ち、楽しんでくれるとは 思わなかった。介護施設の新たなイベントメニューとして定着させたい」と期待を寄せて いました。

下関農林事務所農業部では、花の生産振興と併せ、消費拡大についても、関係機関と連携して支援を行っていくこととしています。







【バラ風呂を満喫する利用者】

《お問い合せ先》

下関農林事務所農業部

TEL: 083-766-1206 FAX: 083-766-1184 メール: a17107@pref.yamaguchi.lg.jp